

Neuenkirchen: Elisabeth Niemeyer und Nadine Tebbe zur DM

Es war wieder ein langer und anstrengender Weg um das „Ziel“, die Deutsche Meisterschaft im Sportschießen in München, zu erreichen.

Routiniert in ihren Abläufen, bereitete sich Elisabeth Niemeyer das ganze Jahr in vielen Trainingsstunden auf die wichtigen Wettkämpfe bei den Landesmeisterschaften im Westfälischen Schützenbund vor.

Hier ging es nicht nur um Medaillen. Wichtig war für Elisabeth Niemeyer das Erreichen der Limitringzahlen für die Deutsche Meisterschaft. In diesem Jahr hat Sie sich in 3 Wettbewerben für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert. Am 26. und 27. August wird Sie sich mit den besten Sportschützinnen aus ganz Deutschland in ihrer Altersklasse messen. Seit 2007 nimmt Sie an den Deutschen Meisterschaften teil.

Sie startet mit dem Luftgewehr freistehend in der Mannschafts- und Einzelwertung, dem Zimmerstutzen freistehend in der Einzelwertung und dem Kleinkalibergewehr im Wettbewerb 3x20 Schuss in der Mannschafts- und Einzelwertung. Gleichzeitig starten Claudia Sundermann und Gisela Klimmek, die zu den Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen gestoßen sind, zusammen mit Elisabeth Niemeyer im Wettbewerb Zimmerstutzen in der Damen-Altersklasse in der Einzelwertung. Um einiges jünger, aber sicherlich genauso talentiert wie Niemeyer, ist Nadine Tebbe.

Seit 2 Jahren schießt Nadine Tebbe sich mit dem Luftgewehr bis zur Landesmeisterschaft. In diesem Jahr hat Sie Ihr Sportprogramm um die Disziplinen Kleinkalibergewehr Liegend und Kleinkalibergewehr 3x20 Schuss erweitert. Gleich im ersten Jahr hat Sie im olympischen Wettbewerb KK 3x20 Schuss (kniend, liegend, stehend) in der Altersklasse Jugend weiblich das Limit für Deutsche Meisterschaft in der Einzelwertung erreicht. Am 28. August wird Elisabeth Niemeyer Sie auf der Schießanlage in München-Hochbrück erwarten. Zusammen mit dem Jugendleiter Manuel Thormann wird Sie Nadine Tebbe auf ihrer ersten Deutschen Meisterschaft betreuen. Die Teilnahme an einer der größten Sportveranstaltungen eines Spitzensportverbandes wird für Nadine Tebbe ein Erlebnis werden. Die Vereinigten Sportschützen drücken besonders Nadine Tebbe bei ihrem Auftaktdebüt auf einer nationalen Sportveranstaltung die Daumen und wünschen allen Damen „Gut Schuss“ und vielleicht auch das Quäntchen Glück für einen Platz auf dem Treppchen.

Hier einige Informationen über die Olympiaschießanlage in München-Hochbrück: ,

In Fachkreisen gilt die Olympia-Schießanlage in München-Hochbrück als die größte und modernste zivile Schießsportanlage weltweit.

Sie dient auch als Landesleistungszentrum und Olympiastützpunkt. Die Schießsportanlage verfügt über 750 Parkplätze, die aber in keinster Weise ausreichen und daher zusätzlich ein Bus-Shuttle zu einem Ausweichparkplatz eingerichtet ist. Es gibt eine Luftdruckhalle, hier stehen hundert 10-m-Schießstände zur Verfügung, die auch für das Schießen mit dem Zimmerstutzen auf 15-m genutzt werden. In der Gewehrhalle gibt es 102 50-m-Stände, davon 42 Stände, die für 100-m- oder 300-m-Gewehrdisziplinen geeignet sind. Dazu gibt es noch eine Pistolenhalle mit vierzig 25-m-Schießständen und eine Finalhalle mit einem Zuschauerraum für bis zu 1000 Besucher.

In der Außenanlage stehen 5 der modernsten kombinierten Trap- und Skeetanlagen mit einer Zuschauertribüne für rund 1000 Zuschauer zur Verfügung. Kombiniert wird die Anlage noch durch optimale Außenanlagen und einem Hotel.

Mit ca. 1,4 Millionen Mitgliedern gehört der Deutsche Schützenbund zu den größten Spitzensportverbänden in der Bundesrepublik Deutschland.